

365 renungan

## Cara Dekat Dengan Allah

Yakobus 4:8-10

Mendekatlah kepada Allah, dan Ia akan mendekat kepadamu.

- Yakobus 4:8a

“Saya merasa Tuhan itu jauh, Dia tidak peduli. Itu sebabnya rohani saya tampak kering, mendengar pengkhotbah terhebat sekalipun saya tidak merasa apa-apa. Pak, bagaimana caranya mendekat kepada Allah?” Lalu dengan mengutip intisari tafsiran Matthew Henry, saya berkata, “Orang yang mendekat kepada Allah dalam menjalankan kewajibannya akan mendapati Allah mendekat kepadanya di jalan belas kasihan. Mendekatlah kepada-Nya dalam iman, kepercayaan, dan ketaatan, maka Tuhan akan mendekat untuk membebaskanmu.”

Perikop bacaan menyingkapkan cara mendekat kepada Allah. Pertama, mendekatlah kepada Allah dalam ibadah dan ketetapan-ketetapan-Nya. Kita harus aktif mencari dan mendekati-Nya dalam doa, baca Alkitab, dan berusaha melakukan firman hari lepas hari.

Kedua, tahirkanlah tangan Anda. Orang yang datang kepada Allah harus “membersihkan” tangannya dari darah, suap, segala sesuatu yang tidak adil atau kejam, dan kecemaran dosa. Tangan harus ditahirkan oleh iman, pertobatan, dan pembaruan, atau akan sia-sia saja usaha mendekat kepada Allah melalui doa atau dalam ibadah apa pun.

Ketiga, hati orang yang mendua harus disucikan. Hati perlu diwaspadai karena sering bercabang. Saat mencari Tuhan, kita juga mencari dunia dan mengandalkan hal-hal duniawi dalam hidup, melalui pekerjaan dan pelayanan, inilah mendua hati. Menyucikan hati berarti tulus dan lebih ingin menyenangkan Allah daripada menginginkan apa pun di dunia.

Keempat, sadarilah kemalangan Anda, berdukacita, dan merataplah. Perselisihan dan perpecahan akan membuat orang Kristen sejati berdukacita. Dosa-dosa yang menimbulkan sengketa dan pertengkaran harus diratapi dan membenamkan diri dalam dukacita yang saleh dan air mata pertobatan.

Kelima, rendahkanlah diri Anda di hadapan Tuhan. Kerendahan hati dituntut saat menghadap Dia yang sanggup melihat isi hati manusia.

Saudara, apakah saat ini merasa rohani Anda kering? Apakah semua kegiatan gereja, khotbah, dan seminar yang diikuti tidak membuat Anda merasa Allah dekat dengan Anda? Mari bersama berdoa, minta Tuhan berbelaskasihan dan menolong Anda. Praktikkanlah kelima cara mendekat kepada Tuhan Yesus maka Anda akan merasakan Dia sangat dekat karena Dia sungguh mengasihi Anda dan mau mendekat kepada orang yang berusaha mendekat kepada-

Nya.

Salam mendekat kepada Allah.

Refleksi diri:

- Apakah Anda sudah aktif berusaha untuk mendekat kepada Allah dalam iman dan ketaatan?
- Mana dari kelima cara mendekat kepada Yesus, yang ingin Anda praktikkan pertama kali?